Político M



LEGISLATIVO



Sandra Cuevas vs Monreal: 'Negoció mi cabeza con la oposición'



La exalcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, se lanzó en contra del diputado de Morena, Ricardo Monreal, a quien acusó de haberla usado y traicionado cuando era su jefe político.

En conferencia de prensa para hablar sobre su proyecto político Organización por la Familia y la Seguridad de México, Cuevas Nieves dio detalles a los medios de su relación con Ricardo Monreal, a quien se le ha ligado desde el inicio de su carrera política por la cercanía que guardaban por presuntamente haber operado a favor de ella.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29-01-25

LEGISLATIVO



Sin embargo, señaló que trabajar con él fue uno de los capítulos que cambiaron su vida y al cual llamó como "la traición de quien era mi jefe político".

Aseguró que el trabajo que los dos hicieron fue que la oposición 'brillara' para las elecciones del 2021, objetivo que habrían cumplido cuando los partidos PRI, PAN y PRD arrebataron casi la mitad de las alcaldías a Morena.

Cuevas indicó que pese a trabajar juntos, "al final terminó negociando mi cabeza con la oposición, con Claudia Sheinbaum Pardo y que ni siquiera tuvo el valor de hablarme las cosas como eran, yo le tengo un respeto, le tenía cariño. Sin embargo, lo que yo recibí de él fue presión, fue que me vendiera, me robara, que me violentara, que amenazara a mi familia y a mí".

Pese a esto dijo que para él solo tiene bendiciones; que tendrá el pago que merece en el trayecto de su vida y que no buscará ningún otro acercamiento con él.

Lo anterior llama la atención, después de que en el 2021, en entrevista con Adela Micha, negó tener algún tipo de relación tanto de amistad como de trabajo con Monreal y mencionó que solo había hablado con él por medio de su esposa. Un año después apoyó las aspiraciones presidenciales del ahora diputado federal cuando buscó ser candidato en Morena.

https://politico.mx/2025/01/29/video-sandra-cuevas-vs-monreal-negocio-mi-cabeza-con-la-oposicion/